

Es un gran placer presentar a Diskolaris Ultimate Bilbao, que desde el 1 de agosto 2013 es equipo oficialmente federado con la FEDV.

La idea para crear el equipo empezó cuando Arantza fue a ver su primer torneo de Ultimate en 2011. Desde ese momento quedó impresionada con este deporte. Después de participar en el Hat Chiripones 2011, quedó totalmente enganchada y se planteó, junto con su hermana Alba, crear un equipo en Bilbao. Juntas reclutaron la gente necesaria como para hacer los primeros entrenamientos. Gracias a la ayuda de equipos como Fendisc, en junio de 2012 se hizo la primera práctica en Bilbao, con la intención de captar gente y dar a conocer el ultimate.

Su primer torneo como equipo fue el Pajarita Ice (Huesca) en enero, y además de eso varios integrantes del equipo han participado en varios torneos hat para coger más experiencia. Y a pesar de solo tener un año como equipo, ya han tomado la iniciativa para montar su primer torneo hat, El Txapel-Hat, que se celebró el pasado 15-16 de junio en Plentzia.

El primer campeonato para los Diskolaris será el Campeonato de España de Playa, Mixto en Castelldefels, el 14-15 de septiembre, donde estrenarán en la segunda división.

Aparte del hecho de ser el primer equipo español fundado por dos mujeres, los Diskolaris también cuentan con una de las webs más chulas de España, y un logotipo muy cojonudo. Más información:

Sitio web: <http://www.diskolarisbilbao.com/>

Página de Facebook: <https://www.facebook.com/pages/Diskolaris-Ultimate-Bilbao/427554097307780>

E-mail: [ultimatebilbao@hotmail.com](mailto:ultimatebilbao@hotmail.com)

